

LAMPIRAN

Lampiran 1 Mapping Penelitian Terdahulu

No	Nama Peneliti, Judul dan Tahun Penerbitan	Tujuan Penelitian	Metode Penelitian	Hasil Penelitian	Kesamaan dan Perbedaan
1	Eko Febri Lusiono, Suharman (2018) Analisis Tingkat Kepatuhan Masyarakat Dalam Membayar Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) (Studi Kasus Desa Lonam Kabupaten Sambas).	Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kepatuhan masyarakat dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) sebagai upaya peningkatan pendapatan daerah di Desa Lonam.	Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif.	Kepatuhan masyarakat desa Lonam Kecamatan Pemangkat dalam membayar PBB masih belum optimal. Jadi dapat dikatakan bahwa wajib pajak desa Lanom tidak patuh dalam membayar PBB.	Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB, metode penelitian yang digunakan, jenis dan sumber data. Perbedaannya ada pada objek penelitian di wilayah Kabupaten Sambas, dan periode penelitian.

2	<p>Farhad Chalid (2021)</p> <p>Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) di Kecamatan Tukur Tahun 2017-2020</p>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kecamatan Tukur tahun 2017-2020, hambatan dalam merealisasi kepatuhan wajib pajak dan bangunan di Kecamatan Tukur, dan cara menanggulangi hambatan dalam merealisasi kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kecamatan Tukur.</p>	<p>Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif.</p>	<p>Kepatuhan wajib pajak di Kecamatan Tukur selama 3 tahun terus mengalami penurunan. Hal ini dikarenakan kurangnya pemahaman dan kesadaran wajib pajak, serta tingkat pendapatan wajib pajak.</p>	<p>Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB.</p> <p>Perbedaannya ada pada objek penelitian di wilayah Kecamatan Tukur, dan periode penelitian.</p>
3	<p>Ishak, Erwin, & Nursin (2022)</p>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perilaku</p>	<p>Penelitian ini menggunakan metode penelitian</p>	<p>Perilaku kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di kota Kendari dari tahun 2018-2020 yaitu</p>	<p>Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti</p>

	<p>Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Bumi dan Bangunan Dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (Studi Kasus di kantor BAPENDA Kota Kendari)</p>	<p>kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kota Kendari, untuk mengetahui hambatan yang timbul terkait kepatuhan wajib pajak PBB di Kota Kendari, dan untuk mengetahui upaya apa yang dilakukan untuk meminimalisir hambatan tersebut.</p>	<p>kualitatif deskriptif.</p>	<p>cukup patuh. Terjadinya penurunan presentasi tingkat kepatuhan wajib pajak disebabkan kurangnya ketegasan pemerintah dalam memberikan sanksi bagi wajib pajak yang tidak membayar PBB dengan tepat waktu.</p>	<p>tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB. Perbedaan ada pada objek penelitian di wilayah Kota Kendari, dan periode penelitian.</p>
4	<p>Julia Filia (2021)</p> <p>Analisis Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Bumi dan Bangunan di Kota Manado</p>	<p>Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kepatuhan wajib pajak dalam pembayaran PBB di Kota Manado</p>	<p>Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif.</p>	<p>Penelitian ini menunjukkan bahwa realisasi penerimaan PBB di Kota Manado setiap tahunnya mengalami peningkatan sehingga dapat disimpulkan bahwa tingkat kepatuhan masyarakat sebagai wajib</p>	<p>Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB, dan</p>

				pajak PBB semakin meningkat.	metode penelitian. Perbedaan ada pada objek penelitian di wilayah Kota Manado, dan periode penelitian.
5	Endang, Dwi Eka, & Esty (2021) Analisis Kepatuhan Masyarakat Membayar Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Kota Palembang	Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan wajib pajak dalam membayar PBB.	Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan kuantitatif.	Penelitian ini menunjukkan bahwa faktor dominan yang mempengaruhi kepatuhan wajib pajak dalam membayar PBB di Kota Palembang adalah syarat administrasi dalam pengurusan surat-surat dari kelurahan/kecamatan. Faktor yang kurang dominan yaitu kesadaran wajib pajak untuk membayar PBB karena kesadaran sendiri masih relatif kurang.	Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB. Perbedaan ada pada objek penelitian di wilayah Palembang, periode penelitian, dan metode penelitian yang digunakan.

6	<p>Sahri Muharam (2018)</p> <p>Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi</p>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kecamatan Kuantan Tengah 2016-2017, hambatan dalam merealisasi kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan, dan cara menanggulangi hambatan dalam merealisasi kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan.</p>	<p>Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif.</p>	<p>Penelitian ini menunjukkan bahwa kepatuhan wajib pajak bumi dan bangunan di Kecamatan Kuantan Tengah terus mengalami penurunan.</p>	<p>Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB.</p> <p>Perbedaanya ada pada objek penelitian di wilayah Kecamatan Kuantan Tengah, dan periode penelitian.</p>
7	<p>Widia Astuti, dan Susilawati (2021)</p> <p>Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Bumi dan</p>	<p>Untuk mengetahui bagaimana kepatuhan wajib pajak di Kelurahan Cibaduyut Wetan.</p>	<p>Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian</p>	<p>Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepatuhan wajib pajak di Kelurahan Cibaduyut Wetan sudah semakin membaik dilihat dari realisasi</p>	<p>Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan</p>

	Bangunan (PBB) di Kelurahan Cibaduyut Wetan		deskriptif kualitatif.	penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan.	masyarakat dalam membayar PBB. Perbedaanya ada pada objek penelitian di wilayah Kelurahan Cibaduyut Wetan, periode penelitian, dan jenis data yang digunakan.
8	Yayah M, Maskuri S, dan Harnida W (2023) Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Bumi dan Bangunan Berdasarkan Realisasi Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) pada Badan Pendapatan	Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kepatuhan wajib pajak dalam pembayaran PBB di Kota Palu	Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif.	Berdasarkan realisasi penerimaan dan target penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dapat disimpulkan bahwa setiap tahun realisasi penerimaan meningkat namun belum mencapai target yang harus dicapai.	Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB, dan periode penelitian. Perbedaanya ada pada objek penelitian

	Daerah Kota Palu				di wilayah Kota Palu, dan teknik pengumpulan data yang digunakan.
9	Atikah. M, Shofie R.N, dan Gunardi (2021). “Analisis Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Terhadap Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Di Masa Pandemi Covid-19 Pada Bapenda Bandung”.	Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kepatuhan wajib pajak dalam pembayaran PBB di Bapenda Bandung	Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif.	Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat kepatuhan wajib pajak terhadap penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) mengalami peningkatan.	Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB, dan metode penelitian yang digunakan. Perbedaannya ada pada objek penelitian di wilayah Bandung, periode penelitian, dan teknik pengumpulan data yang dilakukan.

10	<p>Noviatus Soleha (2023). “Analisis Kepatuhan Pajak Bumi dan Bangunan Masyarakat Desa Petung Kecamatan Bangsalsari Tahun 2019-2021”.</p>	<p>Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kepatuhan pajak bumi dan bangunan, untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi kepatuhan pajak bumi dan bangunan di desa Petung, dan untuk mengetahui upaya yang dilakukan kantor desa Petung untuk dapat meningkatkan kepatuhan pajak bumi dan bangunan.</p>	<p>Penelitian ini menggunakan teknik penelitian kualitatif.</p>	<p>Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepatuhan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Desa Petung Kecamatan Bangsalsari Tahun 2019-2021 mengalami penurunan karena realisasi penerimaan pembayaran pajak kurang dari target yang ditetapkan.</p>	<p>Kesamaan dengan penelitian ini sama-sama meneliti tentang tingkat kepatuhan masyarakat dalam membayar PBB, metode penelitian, dan analisis data yang digunakan.</p> <p>Perbedaannya ada pada objek penelitian di wilayah Desa Petung, periode penelitian, dan teknik pengumpulan data yang dilakukan.</p>
----	---	---	---	---	--

Lampiran 2 Hasil Wawancara

I. Pedoman Wawancara

Judul Penelitian : Analisis Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Dalam Membayar Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Kota Surabaya

Tanggal Wawancara: 13 Desember 2023

Tempat : Badan Pendapatan Daerah (BAPENDA) Kota Surabaya di Jl. Jimerto 25-27 Surabaya

II. Identitas Informan

- a. Nama Informan : Miftahul Janah
Jabatan : Kepala Bidang PBB
- b. Nama Informan : Bapak Bangga
Jabatan : Pegawai/Staff Bidang PBB
- c. Nama Informan : Bapak Tio
Jabatan : Wajib Pajak
- d. Nama Informan : Ibu Asri
Jabatan : Wajib Pajak
- e. Nama Informan : Ibu Pipin
Jabatan : Wajib Pajak
- f. Nama Informan : Bapak Sugono
Jabatan : Wajib Pajak
- g. Nama Informan : Bapak Setyo
Jabatan : Wajib Pajak

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah menurut Bapak/Ibu Target serta Realisasi PBB dari 2019-2022 sudah sesuai dengan yang diharapkan?	Pernyataan dari Ibu Mifta selaku Kepala Sub Bidang PBB menyatakan “Sudah sesuai mbak, realisasinya sudah diatas dari target yang ditetapkan.”
2	Menurut Bapak/Ibu faktor apa saja yang mendukung Pajak Bumi dan Bangunan Kota Surabaya dapat tercapai selama tahun 2019 – 2022?	Pernyataan dari Ibu Mifta selaku Kepala Sub Bidang PBB menyatakan “Faktor pendukungnya dari kesadaran dari wajib pajak itu sendiri”
3	Bagaimana upaya Bapenda Kota Surabaya untuk meningkatkan Pendapatan Daerah dari pajak khususnya PBB?	Pernyataan Bapak Bangga selaku pegawai/staff Bidang PBB menyatakan “Upaya yang dilakukan dengan melakukan sosialisasi atau penyuluhan langsung kepada wajib pajak, melakukan strategi penagihan dengan cara <i>door to door</i> .”

4	Berapakah jumlah objek PBB yang ditetapkan oleh Bapenda Kota Surabaya tiap tahunnya?	Pernyataan Bapak Bangga selaku pegawai/staff Bidang PBB menyatakan “Jumlah objek pajak pada tahun 2019 sebanyak 770.441, pada tahun 2020 sebanyak 784.157, pada tahun 2021 sebanyak 792.501, dan pada tahun 2022 sebanyak 799.890.”
5	Berapa banyak target dan realisasi pembayaran PBB selama empat tahun terakhir?	Pernyataan dari Ibu Mifta selaku Kepala Sub Bidang PBB menyatakan “Target tahun 2019 sebesar Rp 1.250.606.018.917 terealisasi sebesar Rp 1.252.077.147.527, target tahun 2020 sebesar Rp 1.247.831.705.255 terealisasi sebesar Rp 1.267.390.077.737, target tahun 2021 sebesar Rp 1.227.836.058.286 terealisasi sebesar Rp 1.274.233.349.989, dan target tahun 2022 sebesar Rp 1.469.595.742.368 terealisasi sebesar Rp 1.383.793.705.392.”
6	Berapa banyak jumlah SSPD yang sudah terbayar selama empat tahun terakhir?	Pernyataan Bapak Bangga selaku pegawai/staff Bidang PBB menyatakan “Jumlah SSPD yang sudah terbayar pada tahun 2019 sebanyak 596.079, pada tahun 2020 sebanyak 587.660, pada tahun 2021 sebanyak 582.127, dan pada tahun 2022 sebanyak 598.467.”
7	Apa faktor-faktor yang menghambat target penerimaan PBB?	Pernyataan dari Ibu Miftah selaku Kepala Sub Bidang PBB menyatakan “Faktor penghambatnya yaitu kurangnya kesadaran wajib pajak akan pentingnya untuk membayar pajak, kurangnya informasi dan sosialisasi, pendapatan wajib pajak, dan diberlakukannya denda/sanksi bagi wajib pajak yang terlambat membayar pajak”.
8	Bagaimana tingkat kesadaran masyarakat Kota Surabaya dalam membayar PBB?	Pernyataan dari Ibu Pipin selaku wajib pajak menyatakan “Untuk pembayaran PBB setiap tahunnya saya selalu bayar tepat waktu mbak, meskipun kadang sudah ada dendanya karna kelupaan.”

		<p>Bapak Sugono menyatakan “Saya selalu taat membayar PBB mbak, setelah mendapatkan SPPT segera saya bayarkan biar tidak kelupaan.”</p> <p>Bapak Maryadi menyatakan “Saya bayar PBB ini menunggak mbak 2 tahun karna memang baru ada uangnya dan bayarnya nunggu pembebasan denda juga.”</p>
9	<p>Bagaimana penerapan sanksi/denda terhadap masyarakat yang tidak membayar PBB tepat waktu?</p>	<p>Pernyataan dari Ibu Mifta selaku Kepala Sub Bidang PBB menyatakan “Kepada wajib pajak yang tidak membayar PBB tepat waktu diberikan sanksi atau denda sebesar 2% per bulan, denda tersebut terus bertambah setiap bulannya sampai dengan 48%.”</p> <p>Ibu Asri menyatakan “Iya mbak saya tau kalau ada dendanya, makanya ini sebelum jatuh tempo langsung saya bayarkan.”</p>
10	<p>Menurut Bapak/Ibu masalah apa yang menjadi penyebab wp tidak membayar PBB?</p>	<p>Pernyataan dari Ibu Mifta selaku Kepala Sub Bidang PBB menyatakan “Penyebab wajib pajak tidak membayar PBB biasanya karna faktor ekonomi dan pendapatan, serta kurangnya pemahaman tentang peraturan perpajakan.”</p>

Lampiran 3 Dokumentasi Kegiatan Penelitian



Lampiran 4 Hasil Data Penelitian

REKAP REALISASI UPTB (18-12-2023 10:03:40)

TANGGAL : 01-01-2019 s/d 31-12-2019

NO	UPTB	TARGET	REALISASI MURNI 2019		REALISASI TUNGGAKAN 2019		TOTAL REALISASI
			N O P	POKOK	N O P	POKOK	POKOK
1	1	0	92164	88.499.859.351	12613	9.883.899.849	98.383.559.200
2	2	0	122302	263.813.611.504	14472	40.568.980.310	304.380.591.814
3	3	0	92349	202.795.485.750	10757	50.074.702.122	252.870.187.872
4	4	0	111031	340.494.326.730	15000	43.137.591.070	383.631.917.800
5	5	0	112713	194.470.981.335	12678	17.359.323.428	211.830.304.763
JUMLAH		0	536.559	1.090.074.244.670	68.520	161.022.296.779	1.251.096.541.449

REKAP REALISASI UPTB (18-12-2023 10:05:37)

TANGGAL : 01-01-2020 s/d 31-12-2020

NO	UPTB	TARGET	REALISASI MURNI 2020		REALISASI TUNGGAKAN 2020		TOTAL REALISASI
			N O P	POKOK	N O P	POKOK	POKOK
1	1	0	91787	97.021.228.596	13228	7.523.539.534	104.544.768.130
2	2	0	120202	293.142.744.861	13205	25.340.474.338	318.483.218.999
3	3	0	92737	212.132.372.647	11334	18.959.318.633	231.091.691.280
4	4	0	109425	354.079.790.372	13578	31.625.503.071	385.705.293.443
5	5	0	110539	208.610.323.388	11825	16.553.240.048	225.163.563.432
JUMLAH		0	524.690	1.164.988.459.662	62.970	100.002.075.622	1.264.988.535.284

REKAP REALISASI UPTB (18-12-2023 10:11:37)

TANGGAL : 01-01-2021 s/d 31-12-2021

NO	UPTB	TARGET	REALISASI MURNI 2021		REALISASI TUNGGAKAN 2021		TOTAL REALISASI
			N O P	POKOK	N O P	POKOK	POKOK
1	1	116.391.596.602	88251	96.629.916.793	12776	10.643.504.116	107.273.420.909
2	2	336.618.568.339	119936	294.771.899.024	14372	29.205.072.173	323.976.971.197
3	3	257.152.690.877	90951	212.259.592.188	9851	21.317.979.520	233.577.571.698
4	4	429.421.376.284	109797	352.814.871.370	14744	34.455.563.003	387.270.424.373
5	5	249.650.667.481	109027	203.709.795.249	12422	18.305.456.689	222.015.251.938
JUMLAH		1.389.234.899.583	517.962	1.160.186.074.602	64.165	113.927.565.501	1.274.113.640.183

REKAP REALISASI UPTB (18-12-2023 10:16:38)

TANGGAL : 01-01-2022 s/d 31-12-2022

NO	UPTB	TARGET	REALISASI MURNI 2022		REALISASI TUNGGAKAN 2022		TOTAL REALISASI
			N O P	POKOK	N O P	POKOK	POKOK
1	1	120.850.828.043	86618	96.513.692.064	19205	13.977.540.158	110.491.332.222
2	2	373.186.207.119	119655	297.285.366.766	16751	40.029.359.302	337.314.726.070
3	3	276.497.125.703	87228	224.284.337.679	12586	67.860.600.901	292.144.938.576
4	4	452.668.904.471	110993	359.913.749.710	19003	45.242.115.074	405.155.864.784
5	5	246.392.877.032	107699	206.450.471.145	18729	31.326.118.702	237.776.589.848
JUMLAH		1.469.595.742.368	512.193	1.184.447.617.362	86.274	198.435.834.138	1.382.883.451.500

Data Jumlah Objek Pajak

TAHUN PAJAK	UPTB	Objek Pajak	SSPD Terealisasi
2019	1	143.390	104.777
2019	2	174.700	136.774
2019	3	127.949	103.106
2019	4	165.168	126.031
2019	5	159.235	125.391
2020	1	147.224	105.015
2020	2	178.335	133.407
2020	3	128.909	104.071
2020	4	169.618	123.003
2020	5	160.072	122.164
2021	1	148.340	101.027
2021	2	180.275	134.308
2021	3	130.105	100.802
2021	4	172.962	124.541
2021	5	160.820	121.449
2022	1	149.522	105.823
2022	2	182.510	136.406
2022	3	130.941	99.814
2022	4	175.244	129.996
2022	5	161.674	126.428

Lampiran 5 Surat Keterangan Telah Melakukan Penelitian



PEMERINTAH KOTA SURABAYA
BADAN PENDAPATAN DAERAH
Jalan Jimerto Nomor 25-27 Surabaya 60222
Telepon (031) 5312144, ext. 584, 345, 388 Faksimile (031) 5351486

SURAT KETERANGAN

Nomor : 400.14.5.4/ 912 /436.8.3/2023

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Dahliana Lubis, SP, MM
NIP : 197206241997032011
Pangkat/ Gol. : Pembina IV/a
Jabatan : Sekretaris Badan Pendapatan Daerah Kota Surabaya

Berdasarkan Surat dari Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Surabaya Nomor : 500.16.7.4/4116/S/RPM/436.7.15/2023 tanggal 06 Desember 2023, perihal Penelitian, Menerangkan bahwa :

Nama Dhea Rizky Istiqomah
Mahasiswa Jurusan S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis
N.P.M : 1222000004

Telah selesai melaksanakan Penelitian di Kantor Badan Pendapatan Daerah Kota Surabaya tentang **Analisis Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Dalam Pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Kota Surabaya** mulai tanggal 04 Desember 2023 sampai tanggal 29 Februari 2024.

Demikian Surat Keterangan ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.


a.n. KEPALA BADAN
Sekretaris
Dahliana Lubis, SP, MM
Pembina VI/a
NIP 197206241997032011

Lampiran 6 Kartu Bimbingan Skripsi



UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 (UNTAG) SURABAYA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
Kampus II, Semolungur 45 Surabaya 60118, Telp (031) 5931889 Fax 1404343 E-mail: info@untag-sby.ac.id

SEMESTER
 Gasal / Genap
 2023, 2024

KARTU BIMBINGAN SKRIPSI





Nama Mahasiswa / NBI : DHEA RISKY I / 112200000
 Nama Pembimbing : Dr. Tries Elia Sandari
 Judul Skripsi : ANALISIS TINGKAT KEDAPATAN WISATA PASTA DALAM MEMBAYAR POKOK BUNAI DAN BANSUNAN (PBB) DI KOTA SURABAYA

Mulai Program Skripsi : Semester II Thn. Ak. _____ Selesai Bimbingan Tanggal _____

No.	HARI / TANGGAL	KONSENTRASI		PARAF
		BAB / HAL	KETERANGAN REVISI	
1	12 Sept '23	Jurnal	000	<i>[Signature]</i>
2	26 Sept '23	Proposal	Rumusan, Niche, Mapping	<i>[Signature]</i>
3	3 Okt '23	Bab I-IV	Revisi	<i>[Signature]</i>
4	10 Okt '23	Bab I-IV	Revisi	<i>[Signature]</i>
5	12 Okt '23	Bab I-IV	000	<i>[Signature]</i>
6	21 Des '23	IV -	Revisi	<i>[Signature]</i>
7	3 Jan '24	IV - V	Revisi	<i>[Signature]</i>
8	4 Jan '24	IV - V	000	<i>[Signature]</i>

Perpanjangan I _____
 Semester _____
 Th. Ak _____
 Paraf Kajar _____

Surabaya, 8 Januari 2024
[Signature]
 (Nama dan tanda tangan Pembimbing)

Lampiran 7 Hasil Turnitin Plagiarism

ANALISIS TINGKAT KEPATUHAN WAJIB PAJAK DALAM MEMBAYAR PAJAK BUMI DAN BANGUNAN (PBB) DI KOTA SURABAYA

ORIGINALITY REPORT

18%	17%	11%	5%
SIMILARITY INDEX	INTERNET SOURCES	PUBLICATIONS	STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.ubhara.ac.id Internet Source	2%
2	id.123dok.com Internet Source	2%
3	jurnal.untag-sby.ac.id Internet Source	1%
4	text-id.123dok.com Internet Source	1%
5	badanpenerbit.org Internet Source	1%
6	eprints.pancabudi.ac.id Internet Source	1%
7	jak.uho.ac.id Internet Source	1%
8	www.coursehero.com Internet Source	1%

eprints.uny.ac.id

9	Internet Source	1 %
10	repository.iainpare.ac.id Internet Source	1 %
11	eprints.walisongo.ac.id Internet Source	1 %
12	ejournal.unsap.ac.id Internet Source	<1 %
13	Submitted to IAIN Padangsidimpuan Student Paper	<1 %
14	e-journal.unmas.ac.id Internet Source	<1 %
15	123dok.com Internet Source	<1 %
16	repository.unair.ac.id Internet Source	<1 %
17	mafiadoc.com Internet Source	<1 %
18	pajakonline.com Internet Source	<1 %
19	Fatikah Nur Khasanah, Arif Nugroho Rachman. "Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kepatuhan Wajib Pajak Dalam	<1 %

Membayar Pbb", INVENTORY: JURNAL
AKUNTANSI, 2021

Publication

20	journal.student.uny.ac.id Internet Source	<1 %
21	pt.scribd.com Internet Source	<1 %
22	repository.uin-suska.ac.id Internet Source	<1 %
23	Imam Hidayat, Steven Gunawan. "Kesadaran Wajib Pajak, Sanksi Perpajakan dan Kualitas Pelayanan Perpajakan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak dalam Membayar Pajak Bumi dan Bangunan", MANAZHIM, 2022 Publication	<1 %
24	Syaifullah Syaifullah, Ramdany Ramdany. "MENGUKUR TINGKAT KEPATUHAN KEPABEANAN PERUSAHAAN EKSPORT DAN IMPORT DI INDONESIA", JURNAL AKUNTANSI, 2020 Publication	<1 %
25	es.scribd.com Internet Source	<1 %
26	journal.unismuh.ac.id Internet Source	<1 %

27	Asranita Asranita, Siti Malikhatun Badriyah. "Reduction of BPHTB Rates: Legal Protection Strategy for the Economically Disadvantaged Community", <i>SIGN Jurnal Hukum</i> , 2023 Publication	<1 %
28	Juliana Kesaulya, Semy Pesireron. "Pengaruh Pengetahuan Perpajakan, Sanksi Pajak dan Kesadaran Wajib Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Dalam Membayar Pajak di Kota Ambon", <i>JURNAL MANEKSI</i> , 2019 Publication	<1 %
29	Putu Wenny Saitri. "ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI DI KPP PRATAMA GIANYAR", <i>Journal of Applied Management and Accounting Science</i> , 2022 Publication	<1 %
30	Rachmat Hidayat, Suci Rahma Wati. "Pengaruh kesadaran Wajib Pajak dan kualitas pelayanan pajak terhadap kepatuhan Wajib Pajak dalam membayar Pajak bumi dan Bangunan di kota Bandung", <i>Owner</i> , 2022 Publication	<1 %
31	ijcoreit.org Internet Source	<1 %
32	jurnalfe.ustjogja.ac.id Internet Source	<1 %

33	media.neliti.com Internet Source	<1 %
34	repository.ub.ac.id Internet Source	<1 %
35	repository.umy.ac.id Internet Source	<1 %
36	repository.usm.ac.id Internet Source	<1 %
37	www.kompas.com Internet Source	<1 %
38	Dwi Ayu Siti Hartinah, Andi Kusumawati, Syarifuddin Rasyid. "Analisis Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi : Sosialisasi Pajak Sebagai Variabel Moderasi", Owner, 2022 Publication	<1 %
39	Sandra Hidayani. "Faktor Faktor - Faktor Yang Mempengaruhi Minat Wajib Pajak Dalam Membayar Pajak Bumi Dan Bangunan (PBB) Di Desa Banyumas Kecamatan Stabat Kabupaten Langkat", VISA: Journal of Vision and Ideas, 2022 Publication	<1 %
40	qdoc.tips Internet Source	<1 %
41	www.slideshare.net Internet Source	<1 %

Exclude quotes On
Exclude bibliography On

Exclude matches Off